

RADAR EMPRESARIAL

AL GORE: PRONTO EL MUNDO RECONOCERÁ MILAGRO PERUANO

En los próximos años, el mundo reconocerá el milagro peruano, gracias al progreso económico logrado en un contexto internacional complicado, incluso para países más desarrollados, resaltó el ex vicepresidente de Estados Unidos Al Gore...

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=RBBtSwbELW4=>

BOLSA DE VALORES DE LIMA LLEGA A MÁXIMO NIVEL EN TRES AÑOS

El alza de los precios internacionales de los metales influyó en el incremento de los índices bursátiles peruanos. Precios de metales subieron por temores a que se deprecie el dólar a escala global...

<http://elcomercio.pe/noticia/653813/bolsa-valores-lima-llega-maximo-nivel-tres-anos>

EMPRESAS INVIERTEN S/. 600 MILLONES EN CANASTAS NAVIDEÑAS

Las empresas privadas y estatales del Perú invertirían más de S/. 600 millones en las canastas navideñas que obsequiarán a sus trabajadores este fin de año, afirmó el gerente general de Servitebca, José Antonio Majluf. "En el país existen aproximadamente tres millones de empleados públicos formales y tres millones de empleados privados, y el 50% de estos seis millones de empleados reciben un regalo o canasta navideña por parte de sus empresas", señaló...

<http://www.expresso.com.pe/edicion/index.php?option=comcontent&task=view&id=117806&Itemid=34>

MTPE ORGANIZA REUNIÓN CON CASI 50 EMPRESARIOS DE GASTRONOMÍA, TURISMO Y HOTELERÍA

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) informó que ha organizado para hoy una reunión con cerca de cincuenta empresarios del sector gastronomía, turismo y hotelería para ofrecerles los servicios de certificación gratuita de trabajadores...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=YuvTomoVrd4=>

PROYECTO UNIÓN EUROPEA - PERÚ BENEFICIÓ A MÁS DE DOS MILLONES DE PRODUCTORES PARA QUE MEJOREN PRODUCCIÓN

El ministro de Comercio Exterior y Turismo, Eduardo Ferreyros, informó que gracias al apoyo que brindó el Proyecto Unión Europea - Perú a la agenda interna de exportaciones, se logró beneficiar a más de dos millones de productores de las 25 regiones de Perú, a través de capacitaciones, asistencia técnica y de los nuevos equipos entregados para incrementar su productividad...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=jMmc50jCyUI=>

COCA-COLA SE UBICA COMO LA MEJOR MARCA DEL MUNDO

La empresa de bebidas estadounidense mantiene su liderazgo de marca en el mercado internacional. Según un estudio realizado por la firma especialista en branding, Interbrand, el fabricante es la mejor marca del mundo entre 99 firmas evaluadas

<http://www.pymex.pe/noticias/tips-empresariales/marketing/6175-coca-cola-se-ubica-como-la-mejor-marca-del-mundo.html>
